
Stv. Funk fragt an, ob die Feuerwehr erneut über abgestellte Fahrzeuge mit 
Behinderungspotential zu berichten weiß. Da Übungsdienste und entsprechende Fahrten 
aufgrund von Corona seit Monaten nicht mehr wahrgenommen werden konnten, liegen hierzu 
keine neuen Erkenntnisse vor, so StBI Stricker. 


